
大項目 中項目
目標達成状況及び
取組状況について

園の取組の
適切さについて

教育活動､学校経営の
改善方策について
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・園長中心に、教職員が
力を合わせ、子ども達の
ため、教育活動をしてい
る様子がうかがえ、好ま
しい状況である。
・教育目標を達成するた
めに、取り組んでいる。

・子ども達に出会ったら、きっちりとあいさつをしてくれたり、楽しそうに生き生きしている姿を見て、園での生活や様
子がうかがえ、うれしく思いました。教職員の皆様、ありがとうございます。
・幼稚園の再編の話がありますが、そのことにとらわれず、今まで通り子ども中心で保育に取り組んでいただきたく期待
しています。
・園と保護者の距離が近く、保護者が感じている不安などを園に伝えやすいような環境づくりができている。
・園児一人一人に寄り添う教育ができている。

その他の園に関する意見

・以前より、教職員の数
が増えたので、更に充実
し一人一人に関われてい
る。
・個人情報の保護に努め
ていると保護者へのアン
ケート結果にも出ている
ので、目標達成できてい
る。

・総合的に見て、今の教
育活動で十分小学校教育
につなげていける取組だ
と思う。
・今のままで良いと思
う。
・改善点はない。

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・親のアンケートからも
うかがえるように、子ど
も達に集団生活を通して
の心身ともに成長が見ら
れる。
・個人情報のことをきち
んと守っている。
・子どもの様子をHPで配
信しているなどの取組を
していて適切である。
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・来年度も、今年度と同
じように行えば良いと思
う。
・今のままで良いと思
う。
・特になし

・子どもの感性を高める
取組では、子ども同士協
力し合って行動や表現を
していて大変良い。
・大変良い。
・保護者へのアンケート
結果から見て、適切であ
ると思われる。

学校関係者評価実施日
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中島　佳彦
金野　秀一
中山　優
竹川　沙矢香

教育・保育目標/教育計画
教育・保育内容/指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育

奈良市立佐保幼稚園


